



la compagnie des desserts

Donner du plaisir au dessert

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La rencontre du bâtonnet glacé et du glacier artisan, spécialiste de la restauration

**La Compagnie des Desserts et EMKIPOP ont conclu un accord de distribution exclusive,
à partir du 1^{er} mars 2024.**

La Compagnie des Desserts, fabricant de glaces et de pâtisseries, élargit son offre de glaces en distribuant la marque EMKIPOP, des bâtonnets de glace préparés artisanalement et fabriqués en Provence.

Une association naturelle puisque les deux fabricants partagent les mêmes valeurs : démarche pour l'Excellence de la glace, utilisation d'ingrédients naturels et engagements RSE forts (emballages écoresponsables, utilisation de matières premières de qualité en circuit court).

Ce partenariat va permettre à EMKIPOP de bénéficier de la qualité de la logistique de La Compagnie des Desserts et de proposer aux consommateurs des bâtonnets premium, riches en fruits, et aux saveurs très expressives.

L'ensemble de la gamme est d'ores et déjà disponible sur le site web www.compagniedesdesserts.com et sur l'application mobile.



A propos de Emkipop

Emkipop réinvente les bâtonnets glacés de notre enfance en délicieuses gourmandises givrées ! Fondée à Marseille par Emeline et Guillaume, la marque casse les codes du classique esquimau pour ne conserver que le fruit dans son plus simple appareil. Toutes les créations sont pensées, conçues et fabriquées au sein de notre laboratoire à Aubagne, en Provence et les recettes beaucoup plus créatives que la plus créative de nos envies...

«C'est une belle collaboration qui va nous permettre d'accélérer le développement de nos produits .» Guillaume Bacqueville, cofondateur.

Chiffres-clés de la Société : CA en 2023 : 1,7 M€ - 15 personnes

A propos de La Compagnie des Desserts

La Compagnie des Desserts est à la fois créateur, fabricant et distributeur de desserts à destination de la restauration et des métiers de bouche. Elle regroupe huit ateliers de production de desserts traditionnels qui se distinguent par la qualité d'excellence de leurs produits (glaces artisanales et pâtisseries), l'innovation et l'efficacité de leurs services.

L'entreprise compte plus de 24000 clients dans le monde. Le groupe réalise un chiffre d'affaires de 130 m€ (dont 45% à l'export) et emploie actuellement 700 personnes.

